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Beschl usskon trollen 

Beschlusskontrolle Termine 

Beschlussnummer Bezeichnung Initiator Bearbeiter Bearbeitungsstand 

Datum 

09.06.2010 

23.02.2011 

23.02.2011 

Verbesserung der 
Übert rag ungsteeh nik fü r 
Hörgeschädigte und Hörgerätetrager 
im Plenarsaal und in den 
Sitzungsraumen; hier: Antrag des 
Senioren beirates vom 07.05.2010 

Anfrage Frau Plaschnick - Kartell 
gegen Feuerweh rfa hrze ughersteller 

Anfrage Herr Leiteritz - Beleuchtung 
in den Sitzungsraumen 

Organ 
TOP/Sitzung/Art 

Hauptausschuss 
31.05.2010 

Antrag 
A 10/0236 

Hauptausschuss 
21.02.2011 

Hauptausschuss 
21.02.2011 

10 - Hauptamt 
Becker, Siegried 

37 - Amt für 
Feuerwehr, 
Rettungsdienst und 
Ka tastrophen sc hutz 
Seyferth, Joachim 

68 - Amt für 
Geba udewirtscha ft 
Rickers, Holger 

Maßnahmen Termin 

Die Verwaltung wird gebeten, den Antrag 
des Seniorenbeirates hinsichtlich der Kosten, 
Baumaßnahmen, Terminplanungen und 
eventueller neuer Erkenntnisse zu 
überprüfen und eine neue Beschlussvorlage 
den Mitgliedern des Hauptausschusses 
vorzu legen. 

28.06.2010 

Fr au Plaschnick bittet um eine getrennte 
Ausführung bezüglich des Plenarsaals und 
der Sitzungsräume. 

Weiterhin wird um einen Bericht gebeten, in 
dem die Akustikregelung in der TriBühne 
ausfü hrlich erlä utert wird. 

Frau Plaschnick regt an, dass Herr Grate 
bezüglich des Themas "Kartell gegen 
Feu erwehrfa hrzeug hersteller" mi t Herrn 
Seyferth Rücksprache hält und bittet um eine 
auf Norderstedt bezogene Stellungnahme. 

07.03.2011 

Herr Lei teritz frag t an, ob ei ne 
Gefährd ungsbeu rteilu ng fü r die Beleuch tu ng 
in den Sitzungsraumen vorhanden ist. 

07.03.2011 

23.02.2011 Anfrage Herr Nicolai - Spendenaktion Haupt3usschuss 45 - Kulturamt Herr Nicolai fragt zu einer Spendenaktion fur 07.03.2011 
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für Notleidende in Kohtla-Järve 21.02.2011 Richter, Gabriele	 Notleidende in Kohtla -Järve und weist auf 
eine im i"lärz stattfindende humanitare Hilfe 
hin. Frau Plaschnick bittet die Verwaltung, 
sich mit den verantwortlicl1en Veranstaltern 
in Verbindung zu setzen und die Hilfsaktion 
zu veröffentlichen. 
Um einen Bericht in einer der nächsten 
Sitzungen des Hauptausschusses wird 
gebeten. 

Beschlusskontrolle Erled igt 

Beschlussnummer Bezeichnung	 Initiator Bearbeiter Bearbe itungsstand 

Datum Organ 
TOPI Sitzung / Art 

Maßnahmen Erledigt 

17.11. 20 10 Anfrage Herr Berbig 
Arbeitsgelegenheit mit 
Mehraufwandentschadigung 

Ha upta usschuss 
15.11.2010 
Ö 7.7 

10 - Hauptamt 
8ecker, Siegried 

Herr Berbig gibt seine Anfrage zum Thema 
"Arbeitsgelegenheit mit 
Mehraufwandsentschädigung" zu Protokoll 
und bittet um schriftliche Beantwortung. 

06.12.2010 

01.12.2010 Anfrage Herr Krebber - Schlicht
bzw. Rentnerwohnungen 

Hauptausschuss 
29.11.2010 
Ö 6.5 

68 - Amt für 
Gebäudewirtschaft 
Rickers, Holger 

Herr Krebber bittet um Beantwortung seiner 
Anfrage vom 29.11.2010 zum Thema 
"Schlicht- bzw. Rentnerwohnungen am 
Kiefern kamp." 

09.12.2010 

Beantwortung an Frau 8ecker am 
09.12.2010 gesendet 

01.12.2010 Liegensch aftsa ngelegenheit Hauptausschuss 
29.11.2010 
NB 
Beschlussvorlage 
B 10/0527 

60 - Amt für 
Stad tentwickl ung, 
Umwelt und Verkehr 
Seevaldt, Wolfgang 

Herr Krebber bittet um Klärung, wann die 
Heizungsanlage das letzte Mal erneuert 
wurde. Ebenfalls regt Herr Krebber an, dass 
die Innere Mission die Wohnungen mit 
wilhelm.tel ausstattet und dies vertraglich 
festgehalten wird. 

14.12.2010 
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Frau Hahn beantragt Für die SPD·Fraktion, 
dass die Innere Mission bis zu r nächsten 
SlV-Sitzung am 14.12.2010 eine 
Stellungnahme zum Verbleib der derzeitigen 
Mieter abgibt. 

01.12.2010 Anfrage Frau Plaschnick - Hotline der 
Stad twerke Norderstedt 

Hauptausschuss 
29.11.2010 
Ö6.4 

Stadtwerke 
SeedorFf, Jens 

Frau Plaschnick fragt an, warum die Hotline-
Nummer auf der Benachrichtigungskarte der 
Stadtwerke Norderstedt bei der 
Feuerwehrleitstelle aufla uft und wie hoch die 
Kosteneinnahme mr die Feuerwehr für diese 
Arbeitsleistung ist. 

24.01.2011 

26.01.2011 Beschlussfassung über die Stärke der 
Musikzüge bei der Feuerwehr 

Hauptausschuss 
24.01.2011 
ÖS 
Besch lussvorlage 
B 11/0002 

37 - Amt für 
Feuerwehr, 
Rettungsdienst und 
Katastrophenschutz 
Seyferth, Joachim 

Frau Plaschn ick fragt nach den jährlichen 
Kosten für die 2 Musikzüge der Feuerwehr. 

Herr Schmidt bittet darum, die 
Kostena ufsch Iüsselung fü r die zug ehörig e 
KostensteIle inS Protokoll au fzu neh men. 

21.02.2011 

26.01.2011 Anfrage Frau Plaschnick-
Ersch ließu ngsbeiträge (§ 124 Ba uGB) 

Hauptausschuss 
24.01.20 1t 
Ö 7.6 

62 - Amt für Ordnung 
und Bauaufsicht 
Muller-Baran, Rüdiger 

Frau Plaschnick gibt ei nen Zeitungsarti kel 
vom 18.01.2011 zum Thema 
"Erschließungsbeiträge" als Anlage 5 zu 
Protokoll. Sie fragt an, welche (finanziellen) 
Auswirkungen die Entscheidung für die Stadt 
Norderstedt bzw. für die EGNO hat. 

11.02.2011 

für HA 21.02.11 

23.02.2011 An frage Herr Berbig zum Thema 
"Dienstanweisungen in der 
Verwaltung" 

Hauptausschuss 
21.02.2011 
Ö 7.9 

10 - Hauptamt 
Becker, SiegrIed 

Herr Berbig gibt seine Anfrage zum Thema 
"Dienstanweisungen in der Verwaltung" als 
Anlage 7 zu Protokoll und bittet um 
schriftliche Beantwortung. 

07.03.2011 
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